

El PRC de Cayón critica el “papelón” del PP con el parque eólico de Benavieja

Los regionalistas señalan que las alegaciones presentadas por los ‘populares’ son “pobres” y están “mal fundamentadas y llenas de errores”

Santa María de Cayón, 20 de agosto de 2025

El PRC de Santa María de Cayón ha votado a favor de las alegaciones presentadas al parque eólico de Benavieja, pero ha criticado el “papelón” que realiza el Partido Popular en lo que respecta al proyecto del parque eólico de Benavieja tras presentar unas alegaciones “pobres, mal fundamentadas y llenas de errores”.

Tras el Pleno celebrado este miércoles, los regionalistas han señalado que el documento registrado por los ‘populares’ se limita a “cinco folios escuetos” que incluyen “afirmaciones incorrectas” y “argumentos inconsistentes”. Por ejemplo, hacen referencia a terrenos urbanos en Lloreda “cuando en realidad son rústicos” y plantean la imposibilidad de rehabilitar cabañales en la zona alta de Esles “cuando ya están protegidos y, por tanto, no se pueden restaurar”.

Asimismo, han denunciado la “contradicción del PP” al utilizar ahora la declaración de la Reserva de la Biosfera como argumento para oponerse al parque eólico, “cuando en municipios como Vega de Pas han sido los primeros que pusieron trabas a esta candidatura”.

En un comunicado, también han subrayado la “seriedad” con la que han abordado este proyecto otros ayuntamientos vecinos, como Penagos, que “ha recurrido a un gabinete jurídico y ha elaborado unas alegaciones contundentes, analizadas y trabajadas, con verdadero contenido”. En este sentido, desde el PRC han afeado al equipo de Gobierno que no haya permitido a las juntas vecinales participar en el proceso de alegaciones y, en su lugar, “se haya limitado a presentar un documento improvisado para intentar salvar su imagen”.

“Creemos que el interés del PP va por otro lado y no en defender de verdad los intereses de Cayón frente a proyectos como el de Benavieja”, han concluido.

